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将来も栄える西柴を目指そう :

◆会長挨拶

本年も宜しくお願いいたします。

今、まちづくリルール設定特別委員会は

まちづくリルール設定の第 2回 目のア

ンケートを全住民の方にお願いしよう

と準備しています。このアンケートにつ

いて、私見も含めお話ししてご理解いた

だきたいと思います。

私も防犯パ トロールに時々参加してお

りますが、昼の時間帯でも、ほとんど住

民の皆さんや通行人に会いません。若い

方が少なくなり、2～3年後には70代が

一番多い世代になります。老若男女が賑

やかに活力を維持しながら住める街を

作らないと、これから先、次の世代にな

った時に街としての景観すらなくなる

かもしれないと案じています。

郊外型住宅はいずこも同じような問題

を抱え、西柴だけの問題ではありませ

ん。鉄道、交通関連の会社を交え、行政

だけでなく、地域住民で考え、さまざま

な施策が練られ、実験が繰り返されてい

ます。たとえば西柴の近くにも大学が2

つありますが、学生の宿舎を住宅地に一

時的に誘致したり、また地域のプログラ
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ムに大学生の協力を得たりするなどと

いう試みをして、それなりに成功してい

ると問きおよびます。

西柴は40数年前に西武が開発した時、

高級分譲地として売り出され、抽選する

ほどの売り手市場の住宅でした。その

時、西武の作成した建築協定を現在維持

していますが、戸建ての定義が 150ポ (約

50坪)以上となっていて、分割するには

100坪近くが必要という厳しい条件にな

っています。

これを仮に国の定める戸建て条件、125

ぽにしたら、分割できる住宅を増やすこ

とができます。年 増々えている空き家で

一番多い理由は、思っている価格で買い

手がつかないということです。もう、そ

んなに広いスペースは必要ないし、メン

テナンスやセキュリティを考えるとこ

じんまりしたマンションがいいという

ことで移り住む人が増えています。しか

し、土地は売却できず、空き家の状況に

なっているのです。

近い将来に焦点を合わせていただき、街

の活力を維持するために皆様方の率直

な意見をアンケートでお答えいただき

たいと切にお願いいたします。



●第 2回住環境に関するアンケート   場  所 :西柴団地自治会館 lF大洋間

を実施するにあたって  指  導 :金沢消防署

当住宅地は開発されてから約 40年が経  参 加 費 l無料

過し、現在では家族構成などの変化に伴  参加希望の方は、2月 10日 までに自治

い、空き家等が目立ち始めています。開  会館 (容701-4961)ま でお申し込みくだ

発当時は金沢文庫という良好な住環境  さい。

と、住宅地として環境悪化防止の「建築

協定」が制定されているということで多  ●「お母さん助けて詐欺」に

くの方が移住してきました。しかし近年     遭わないための講習会のご案内

は少子高齢化を初めとする多様な変化  詐欺の手国の寸劇を見せていただき、

があり、今後の良好な住環境のあり方を  そのあと、防上方法を教えていただき

見直していく時期を迎えております。   ます。

現在、西柴の「建築協定」は、戸建て住  日  時 :平成節 年3月 2日 (日 )

宅が中心で共同住宅や空き家等の共同       午前 10:00～12:00

利用等は困難となっています。しかし今  場  所 :西柴団地自治会館 lF大洋間

後は、若者にも取得可能な住宅地の適正  指  導 :金沢警察署、神奈川県警くら

面積や空き家等の利用、またその地域を       し安全課

定めるなど、高齢化と住環境維持のバラ  参 加 費 :無料

ンスの取れた対策が必要と考えます。ち  事前申込 :不要

なみに、腱 築協定」とは建物のみの制限        (以 上、防犯防災部より)

です。空き地や街路樹、建築付帯設備等

の全般的なルールが必要な場合には、横  ●住民カード提出のお礼

浜市地域まちづくり推進条例による「地  昨秋実施致 しました住民 カー ドの

域まちづくリルールJの制定等のルール  提出にご協力いただき、ありがと

作りが望まれます。         うございました。まだお手元 にお

次世代に残したい西柴の街の姿を熟慮  持ちの方は、提出にご協力いただ

された上で、アンケートの回答をお願い  きますようお願いいた します。

したいと思います。                   (総 務部 )

(広報部)  ●映画鑑賞会のご案内

日  時 :2月 16日 (日 )

●心肺蘇生法・AED使用法           午前 10:00～/午後 2100～

講習会のご案内  止鋏作品 :P翔剣

AED(自動体外式除細動器の操作方法)         主演/西日敏行、竹下景子

および心飾爾性術 (人工躙吸・心臓マッ  受 付 数 :各囀 名

サージ)な どの実技を行います。      場  所 :西柴団地自治会館 1階洋間

日  時 :平成 26年 2月 23日 (日 )  事前申込 :自治会館 (a701‐4961)

午前「10:00～ 12:00      ※詳細は回覧/ポスターでご確認ください。



ベットとの暮らし方はしばしば取り上げられる話題ですが、年明けに、1匹
のワンちゃんの気持ちが 1通の手紙■ となって届けられましたのでご紹

.介します。
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マイ“わん"ダフル タウン b→am/アプリコット色の雑秘 3歳の女の子

こんにちは。はじめまして。わたしはこの西柴の町にきて3年になります。日本語はむずかし

: くて、まだ、よくわかりません。でも、「かわいい」とか「おりこうさん」とかはわかります。

|  この町の好きなところは、いっぱいあります。春の桜、咲いている桜と空を見上げるのも、あ
: しもとの花びらの上をふわふわ歩くのも好き。夏のセミの声、秋の黄色い道、冬のクリスマスの

| きらきら……。でも、一番好きなのは、朝早くに散歩していると、門で待っていてくれる優しい

: おばあさん、ごみ捨てのついでに、そっと手を振ってくれるダンディなおじいさん、この町の人

| 
はみんな優しくしてくれま'す。

1  私があこがれているのは、ご近所のブルーグレーの髪がきれいなおしゃれなお姉さん。彼女は、
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ホームベージを開設して、まもなく半年が経ちます。

お陰様で訪間者数は 1万 1000人を超えました。ホー

ムページには最新の情報が掲載されていますし、自

治会の活動のみならず、身近なお店や、夜問診療所の

情報、電車・パスの時刻表、天気予報、ゴミ分別収集

方法や行政サービスヘのリンクなど、盛り沢山の情

報が凝縮しています。

懐かしい西柴の写真を見ることもで

きますので、どうぞ訪間してみてく

ださい。

http://nishishiba口 p‐kit.com/
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今月は「広報部Jについてお話しします。広報部は、住民の皆様

に自治会の情報をわかりやすくお届けできるように活動してい

ます。西柴自治会ではどんなことが行われているのかベンとカ

メラでお伝えしています。

担当副会長に質問 !

こ0
主な仕事は、次の4つです。

1`自治会便りの作成・発行 (8月 を除く毎月25日 )

自治会便り配布前日(日曜・視日の場合は前々自)に印刷および仕分け作業。

2.広報「西柴団lttの作成・発行 (年 1回 :5月 25日 )

役員原稿・写真・総会資料等を用意して印刷所に依頼

I

I

企画会議 (毎月 1回)I
I

:

l

3.「夕涼み剣 「バス通り清掃」「St災拠点訓1縄 など自治会行事の記録 停 真撮影)    |
4.「夕涼み会 (7月 )」 等自治会行事のポスター作成・掲示                :
※各行事のポスターや当日の写真を自治会ホームページに掲載していますので、ぜひご覧ください。 |

:
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今月は広報部を担当されている渡辺副会長に伺いました。

広報部を担当されて、苦労をされていることは?

A「毎月の自治会便り発行では、皆さんに興味を持ってもらえる記事でタイムリーなものを考え

ることが大変です。紙面レイアウトでは、バランスを考えて原稿を害!愛 したり、余白を写真や

イラストでカバーしたりすることも必要です。また、自治会長挨拶の記事:ま部長が執筆してい

ます減 本部会と印刷日が近いため限られた字数で内容を正確に伝えることは大変なのではな

しヽかと思います。そして、次年度への記録写真にも注意を払い、失敗なくより良い写真が残せ

るよう常に3人体制での撮影を心がけました」

広報部を担当されて、嬉しかつたことは?

A「やはり会員の皆さんからの反応があったときが嬉しいです。『今月号のこの記事がとても面白

かったですよ』とメールをいただいた時や、会員の方の “我が家のトビックス"を投稿してい

ただくと、自治会便りに関心を持っていただいているという実感が持てて、部員たちと大喜び

をします:ま た、毎月自治会便りが刷り上がった時、「今月も乗り切れたね」と部員同士でねぎ

らう時も嬉しいひとときです。そして、編集会議、印刷作業、時には取材を兼ねた近隣散策な

どで部員の方たちと親交が深まったことも嬉しいことですJ
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F目つたときI●●Eいさま
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できる人ができる時にできることを』をモットーに活動しています。ボランテイアを腱時

幕集しており、特に男性ボランティア大歓理です。―緒に活動してみませんか?
受付 :月ホ金 10:00-12:00  TELaFAX17● 1‐5080

13:30-15100   *2月 10日 (月 )◎ふれあい談話室 (参加費 100日 )

*2月 14目 (金 )

*2月 28日 (金)宮内さん体操
◎ふれあいキッズ

～未就園児と保護者の楽 しい広場～

10:00～ 12:00
*2月 3日 (月 )節分

氏家さんの読み聞かせ 。手遊び

*2月 17日 (月 )原夏子さんの体操
*2月 24日 (月 )お誕生日会

◎ふれあい編物 13:00～

*祝目のためお休みです。
・ふれあい談話室、ふれあい昼食会にご参加時、送

迎致します。ご希望の方はお申し付けください。
・賛助会員募集中です。


